



Entrevista

Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Justamente saliendo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, precisamente fuimos a presentar una acción para solicitar formalmente que la Corte salve este momento histórico, esta coyuntura definitiva para la democracia en México y tenemos las mejores expectativas de que la Corte esté a la altura del momento que vive el país. La lucha democrática de casi un siglo en México hizo que estableciéramos ahí, en la Constitución las reglas electorales, entonces no hay lugar a interpretación, varias de las cuestiones que está planteando el gobierno federal y particularmente el Presidente de la República, violan el artículo 41 constitucional y por eso nosotros estamos pidiendo que la Corte lo proteja”.

https://drive.google.com/file/d/1zg9MvJ_YsWV2gcWqNsS0gRY0COBEtkCh/view